

Ehrung Anton Saladin

24. April 2015

Im Januar 1945 engagierte der reformierte Kirchenchor Wangen Primarlehrer Anton Saladin zum Dirigenten. Diese Wahl war zu jener Zeit insofern etwas ungewöhnlich, weil Saladin Katholik war. Als Leiter des Heimatchörli Olten studierte er mit seinen Sängerinnen und Sängern auch volkstümliche Lieder ein. Ausserdem weckte er die theatralischen Talente seiner Sänger(innen). Während Jahren führte der Chor im Casino-Saal die unvergesslichen Heimatabende durch, die Saladin als Dirigent und Theaterregisseur bestritt.



Im Dezember 1973 – also 28 Jahre nach seiner Wahl – wurde Saladin verabschiedet. Gleichzeitig wurde er vom Chor zum Ehrendirigenten ernannt. Präsident Hans Ruf übergibt ihm die entsprechende Urkunde.



Anton Saladin bedankt sich für die ihm zuteil gewordene Ehre. Links seine Ehefrau und rechts Pfarrer Gaston Erhardt.



Ein Teil der Chormitglieder.



Die Festgemeinde.

Text und Bilder: Ruedi Leuenberger